
회의록 등록금심의위원회 2021 년도 제5차 

「훌몹좋창l 2021. 8. 3 

| 재적위원 ! 9명 

박금수(8명) 우
 

l 민
 

。
π

2021 . 8. 11.(수) 1 o:oo ∼ 
본관 2층 청출어룸 

3. 참석위원: 김춘성, 정홍용, 이계원, 김광원, 송호찬, 

4. 불참위원; 박윤산( 1 명) 

관련 잠석자 

- 정보전산원장(강문수), 차세대정보화팀장(김성주), 

차세대정보화팀원(배찬영, 김형승) 

- 재정예산팀장 이기자(간사) , 재정예산팀원(윤경원, 김성국) 

조정욱, 

12:00 1 . 일시: 

2. 장소: 

※ 

융자를 위한 교육부 기채 허가 신청 

추가경정자금예산(안) 

5. 안건 

가. 차세대 정보화시스템 구축 사업 

나. 2021 학년도 교비회계 제 1 회 

성원이 되었음을 확인하고, 2021 년도 제5 

6. 회의 내용 

- 김춘성 위원장이 간사(이기자 팀장)에게 

차 등록금심의위원회 개회를 선언하다. 

융자를 위한 교육부 기채 허가 신청 가. 조선대학교 차세대 정보화시스템 구축 사업 

및 필요성에 대하 사업에 대한 개요 정보화시스템 차세대 - 정보전산원장(강문수)이 

여 자세히 설명하다, 

융자를 위한 교육부 기채 - 재정예산팀장(이기자)이 차세대 정보화시스템 구축 사업 

허가 및 상환계획에 대하여 자세히 설명하다. 

문의하다 확정되있는지 목표 시스템이 차세대 정보화시스템의 박금수 위원이 7'1 드프· 
E르 I..!_. 
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하다. 확정되었다고 답변: 차세대정보팀장(김성주)이 

하다. 필요하다고 변경이 자료에 대한 일부 목표시스템의 위원이 l::H二그ι“ 
--, C그 | 

太|툰갇· 
E므 L.!_. 

사업에 반영하여 진행할 예 
기 ν ·r 

답변: 차세대정보팀장(김성주) 추후 관련 부서가 확정되면 

카이라고 하다 갖· Or") 

자료 통계 과거의 평가와 관련된 각종 위하여 평가를 위원이 대외적인 l::::fl- 二l걷느 
--, I그 I 의견; 

문의하고 포함되었는지 개발 영역에 시스템이 。|」
λλ"C 

.A

-「준비하여 처리할 

발 의견을 제시하다 

E므 
E르 

될 호환 

업체와 

고려하여 

위한 

가지 상황을 

문제점 해결을 

여러 

따른 

개발과 관련하여 

최저가 입찰에 

프로그램 위원이 이계원 의견: 
TI 디! 

그‘; 

01 야기하다. 

개발 

개발에 대해서 

프로그램 。|느= 
λ.).."C 

로그램 

.<‘
-「

대해 진행 상황에 까‘。| 
-「 I=! 임대료 카페와 관련하여 사범대 전망대 위원이 

문의하다. 

이계원 

서 

.Al 프프· 
E큰 -=· 

교 받기에 기증 있으며,건물을 통해 진행되고 

하다. 있다고 

발전기금을 

알고 것으로 

외부 

비예산 투입이 없는 

이기자 간사가 답변: 

지표관리 외부평가관리시스템 우|하여 대비하기 위원이 대외적인 평가를 

하다 포함되어야 한다고 

님}二1:::::느 
--, C그 I 

개발이 

의견: 

。 l 。
λ.).. -하고 

하다. 
표
 

모
 
「

개발할 예정이라고 

설계를 기본적인 

프로그램 

통해서 

。|느= 
λ.).."C 

유
 
” 고

 
[]보

 
저
 。

표현할수 

정보전산원장(강문수)이 

조합하여 정보를 며,여러 

의견; 

조사 타 대학 사례 뾰
 

크
 

가격 낙폭이 

의견을 제시하다. 

소프트웨어 개발 사업은 

점검해 봐야 한다는 

이계원 위원이 

통해 신중히 E므 

E크 

의견: 

정보화시스 

선언 

찬젠댄 
통과되었음을 

교
-
로
 

학
-
대
 

댄
 안
 

젤-
원
 

확인하고, 

허가신청은 

。케드프드프 
t:IA c:J <=긍 

71채 

다른 의견이 

위한 

참석위원의 

사업 융자를 

- 위원장이 

교률분 팩
 

템
 
하다. 
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추가겸자금예산(안) 심의 나. 2021 학년도 교비회계 제 1 회 

내용을 사유와 관련 편성 추가경정예산(안)으| 저11 회 2021 학년도 이기자 간사가 

설명하다. 자세히 

증가액, 3. 

하다. 

23억 

반영하였다고 

깐느。| 
I l=t 본병원 전입금 

15.9억 

감액, 2. 

위한 일반기부금 

24억 

확보를 

==。|
I t=t 수업료 

재원 

부
 
’ 학

 
성과상여금 

으
 
」

이
 닙 

<
}l

교직원 

유치 홍보를 위한 단과대학 및 학과 웹반응 홈페이지 구축(2.8 

홍보( 1 2억) 총셈 빨/ 상비교과관리센터 뭔 춧~업룸 지표향상 
등。f캉「화쟁명연구지원센터 고압증기 멸균기 기자재 

교직원 인건비 (3주기 대비 신임교원 40명 미채용, 직원 명 

감소에 따른 

신입생 

미디어 

운영 사업 

반영/ 4. 

은
 

출
 ) 

지
 
억
 

3.5억 그램 

2.3억 

qi 
=·= 

깅느。| 
I l=t 수업료 학부 5. 감액/ 40억 호를도표。” 

E르 C> -「따른 등)에 10명분 예퇴직 

금
 

불
 

환
 

금
 

로
 「

증가 자퇴자 수 이전 2021 학년도 감액/ 6. 3.6억 학비감면 장학금 

.7 ~。j 닙j X게 
C그 E그 ζ=〉 L-! 호남권역 

임상교수연구실 환경개선 대체예산 

사고이월 예산 반영/ 9. 국고사업 및 각부서 

예산 반영 예산을 반영하였다고 하다. 

5. 1 억 

증액/ 7. 3 . 3억 추가 인건비 

이전 口|

* 
qJ 
;·; 

증액/행정조교 

관련 

2020학년도 명시이월 

반영 및 발전기금 

Al 등~ 6cJ 
E르 I그 E르 

(잡손실) 

문병원 구축사업 

반영/ 

예산 조정사업 

1 . 5억 

8. 

약 2,349억 

하다. 

2021 학년도 제 1 회 추가경정예산(안)은 

본예산 약 2,354억보다 약 5억 (0.2% • ) 감소한 규모로 편성하였다고 

개요는 수입 ·지출 qJ ;·= 예산규모 

으로 

문의하다. 성과상여금 지급에 대해서 교직원 위원이 이계원 질무; 

교직원 대상 부족한 재원은 위하여 지급을 110% 성과상여금 위원장이 김춘성 답변; 

직원노동조합과 교수평의회와 진행할 예정이며, 

하다. 이사회 전에 진행할 예정이라고 

기부캠페인을 일반기부금 

협력하여 

으로 

방법에 대한 

지급 2) 성 

의口|가 없 

예상되며 

총액에서 일반기부금 감액하여 

것은 연말정산과 세법상 

것으로 모금이 어려울 

하다. 1) 성과급 

한 후 기부토록 

일반기부금 교직원 

논의가 필요하다고 

과급 전체 지급을 

위원이 벼 ~.::I._,,.、 
「口-「의견; 

드i 
L-

하다. 다고 

아니면 

보상 성격이라 

급여성인지 

성과의 

성과상여금이 

i;J ~으f 
』- , , 하였고, 

지급과 관련하여 

확인하고자 보상인지를 

성과상여금 

따른 

위원이 

성과평가에 

이계원 의견: 
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하시적。 - - --15.9억원에 대한 부분은 우
 
’ 켜

。
 

。F드프 
L능를 승인해주지 끝까지 이사회에서 면 

하다. 않느냐라고 있지 人1-n를F i느 c;:::: 
-, C그 ξ크 I __._ 로 

추정할 

의
 

주
 』

<
T

예산을 

70% 현재 

하다 

그
 
디
 

로
 「

인상되었으나 문제는 

인상하여야 한다고 

검토하여 연계 여부도 

본병원 전입금은 

본병원처럼 

.<‘
-「편입생 따른 

하다. 

증가에 

필요가 있다고 

치과병원 전입금도 

자퇴자수 

교수평의회 

사기 저하 

100%로 

이미 제단위(직원노동조합, 

교직원 성과급 삭감 시 교직원 

발생될 수 있다고 하다 

지급기준은 

하다. 

부작용이 

위원이 성과상여금 

협의가 된 상황이라고 

서비스 저하 등 다른 

김광원 

등)에서 
등니;체 
C그 C그 

qi 
;·; 

의견; 

묻
 

의지를 

발들 방씨은-종전에 시 

맞을 쑤 있다고 하다. 

모색했는지 

참여 기부 

방법을 

관련 

동참할 가능성이나 

금
 
려
 

여
 
돌
 
를
 

상
 되
 
매
 

과
 

뭇
 

서
a
 

고, 주위의 여러 교수들에게 현재 거론되는 

물어본 바 대부분 회의적이라고 4하다. 지그하고 

행 하여 호응을 받지 못흔r효릎~2앓# 5끊으| 
본인급여에 대한 자기결정권을 

교직원 전체가 기부에 위원이 이계원 의견; 

그 

하다. 않다고 또한적절치 것 。F 님 F극L느二 
~ -기 ~1 L-

가지 대안을 여러 시 !:::17,j 
-「드크 추경(안) 제 1 회 2021 년 

이야기한다. 

이사회에서 

대해서 수립할 필요성에 

위원이 님}二그즈느 
-, I그 ’ 의견; 

노
 
」방법은 7~지 조성과 관련하여 여러 일반기부금 교수평의회는 

하다. 

위원이 

있다고 

의견;정홍용 

의하고 

그 반영하고, 

지출(성과상여 

예산운용제 

-
-
금
 

-
산
 
운
 

예
 
엔
 

=
-
켜
。
 

되
 추
 

시
 
멘
 

nu 

호1-...':,J ---, ~ 수입이 

수립되어야 한다. 

이계원 위원이 예산의 기본 원칙은 

수입예산 내에서 지출예산이 

의견; 

방법으로 반영하는 수입예산을 불확실한 짓고 

하다. 

호1-.A게도g 
--, 〈그 E크 

않다고 

110%)을 

맞지 도에 

저 
L-

초| 

있으며, 조선대학교 

증가시키기 위하여 

고려하여 진행하고 

반영된 일반기부금을 

가지 상황을 

수입예산에 

위원장이 여러 

구성원을 대상으로 

키」츠서 
E그 L..!... C> 

처| 

의견; 

하다-대한 노력하겠다고 

01 야기하다. 검토에 대해서 고|。서 
ξ르 ...LL. 〈그 대안의 다른 3명이 위원 드E;틴 

’ 」--
학생회 의견: 

지 

총장이나 

후 

110% 

2}。M
I그 -「

성과상여금 

지급 

급여 인상분 

0 
-「110% 

이야기하다. 1) 

성과상여금 

지급 총액에서 

대해서 

캠페인 

성과상여금 

상세 

2) 

위원장이 3가지 안에 

일반기부금 

3) 모집 

의견; 김춘성 

그
口
 

사
。
부l
 

대
 
기
 

J
-
부
 

‘
-
-
외
 

직
 

교
 
의
 

지
」
 

여


켜
。
 

0 
-「그

 닙 
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지급(68.4%)으로 이야기하다. 

의견; 이기자 간사가 교직원 성과상여금 재원확보를 위한 일반기부금 15.9억원에 대 

해서는 법인이사회 전에 기부자 명단 및 금액 등 구체적으로 내용이 확보 될 

수 있다는 전제하에 예산에 반영하였다고 하다. 그동안의 이사회 분위기를 봐 

서는 이 자료 없이 이사회 의결이 쉽지 않을 것이라고 하다. 

의견: 김춘성 위원장이 2가지 안에 대한 이야기하다. 

1) 기존 원안[성과상여금 110% 지급 후 일반기부금 캠페인] 2) 성과상여금에 

서 급여 인상분 감액 후 지급(68.4%) 건에 대해서 위원들의 의견을 묻다. 

의견: 전체 위원이 1 ) 기존 원안[성과상여금 110% 지급 후 일반기부금 캠페인]안으로 

결정하는데 동의하고, 예산(안) 개요의 “교직원 성과상여금 대체예산 확보를 위 

한 교직원 일반기부금 • 교직원 성과상여금 재원 확보를 위한 일반기부금”으 

로 수정하도록 하다. 

- 위원장(김춘성)이 잠석위원의 다른 의견 없음을 확인하고 2021 학년도 교비회계 제 1 

회 추갱자금예산(안) 심으|靈擊챔|었음을 선언하다. /" 1 

년도 제5차 등록금심의위원회 회의를 종료하기로 하고, 이번 회의록 간 서명은 

위원 박금수, 위원 김광원, 위원 조정욱이 하기로 하다 

위 회의 내용을 확인합. 

2021. 08. 11. 
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위원장 김 춘 성짧옳,.. 위원 

위원 이겨쩔緣 위원 

위원 박 윤 산 (인) 위원 

위원 조정욱擁 위원 

위원 박금슈#쨌갖T 간사 01 기 

/까__:o ~ 역 l>「T
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